

Pour faire la volonté de Dieu et obtenir ce qu'il promet...

« Vous avez besoin de persévérance pour accomplir la volonté de Dieu » Hébreux 10 : 36

Le mot grec pour « persévérance » dans le texte original est « *upomeno* ». Il signifie : tenir bon, tenir ferme, s'accrocher, supporter, patienter...

Toi et moi avons besoin de ça pour accomplir la volonté de Dieu et obtenir ce qu'il nous promet !

Pourquoi avoir besoin de persévérance, de patience dans le domaine de la foi ?

1) Parce que les choses dans le Royaume de Dieu ne se font pas forcément vite !

Combien d'années y'a-t-il fallu à Abraham et Sara pour voir venir l'enfant de la promesse ? 25 ans ! Et en cours de route Abraham a perdu patience et a voulu raccourcir ce temps d'attente en faisant un enfant avec la servante de Sara !

Quand est-il de toi et la patience ?

Voici un petit test : Sur une échelle de 1 à 5, quel est ton niveau de patience ? 1= méga-patient et 5= impatient

1) On te donne ton cadeau d'anniversaire une semaine en avance. Est-ce que tu attends pour l'ouvrir ? Note-toi entre 1 et 5

2) Ton ami a 1 heure de retard. Est-ce que tu l'attends ? Note-toi entre 1 et 5

3) Tu es en train de lire un livre passionnant. Est-ce que tu regardes la fin avant de l'avoir terminé ? Note-toi entre 1 et 5

Rappelle -toi : pour faire la volonté de Dieu et voir l'accomplissement de ses promesse on a besoin de patience ! Alors maintenant tu sais pourquoi prier !

2) Parce que les choses dans le Royaume de Dieu ne se font pas forcément facilement !

Dans la vie chrétienne on a besoin de s'accrocher, de supporter, d'endurer !

Rappelle-toi tout ce que Joseph a du endurer avant que le rêve que Dieu lui avait donné ne se réalise !

Je ne sais pas pour vous mais pour moi parfois la patience et la persévérance c'est cela qui me manque...

Savoir rester ferme contre les vents et marées de la vie, lorsque, comme pour Joseph, tout semble se liguier contre nous pour nous abattre ce n'est pas facile !

Toutes les promesses de Dieu pour notre vie ici-bas sont oui et amen

Mais nous devons être patient, et persévérant pour les voir s'accomplir.

Vous pouvez retrouver cet enseignement sous forme vidéo dans ce site à la section "Fondation".

Si vous avez été béni par ce message pensez à le partager autour de vous !

Et au sujet des promesses de Dieu voici un autre enseignement que j'aimerais vous recommander «ICI-BAS LA 1ÈRE PART, LE RESTE SUIVRA...» . Cet enseignement traite de l'attente des promesses de Dieu. Vous le trouverez sur ce site cdlr.fr à la page Ecrit dans la section Bonheur.